

Wandern und Feiern am Römerweg

**Sonntag, 21. Mai: Tag des Römerweges mit Sternwanderungen und Regionsfest
im Schloss Sooß**

Wolfgang Zimprich

HÜRM / SOOSS - Heuer feiern die acht Römerweg-Gemeinden im Melker Alpenvorland bereits zum 5. Mal den Tag des Römerweges. Am Sonntag, den 21. Mai verwandelt sich das Areal beim historischen Schloss Sooß in der Gemeinde Hürm ab 9.30 Uhr zu einem römischen Festplatz. „Unter den Arkaden des Schlosses und im weitläufigen Areal des Schlossparkes wird gefeiert, musiziert und verkostet“, freuen sich Ortschef Hannes Zuser und Vizebürgermeisterin Birgit Bruckner auf viele Wanderer und Festgäste.

Das Wanderfest im doppelten Sinn - jedes Jahr findet die Veranstaltung in einem anderen Römerwegort inklusive Sternwanderungen statt – ist bereits ein Fixpunkt im Römerweg-Jahr. Viele Römerwegfreunde und Wanderer machen bei den geführten Sternwanderungen mit. Heuer organisieren die Gemeinden von acht Orten bzw. Startpunkten aus Wanderungen zum Schloss. Von Bischofstetten kann man bei einer Radwandertour nach Sooß mitradeln.

Das Festprogramm vor der traumhaften Schlosskulisse Sooß wird vom Musikverein Hürm umrahmt. Kulinarische Spezialitäten aus der Region werden ebenso kredenzt wie Römer-Bier von der Brauerei Walleri aus Texing und von Birgl-Bräu aus Inning. Dazu nuXinuss – der Römer-Likör der Kilber Schnapsnasen, Kaffee und selbstgemachte Mehlspeisen. Auf die kleinen Gäste wartet eine Hüpfburg für Spaß und Action. An diesem Tag finden auch Führungen durch das malerische Schloss und den idyllischen Schlosspark statt. Für den Heimtransport wird ein Bus-Shuttle-Service angeboten. IVV-Wanderer bekommen einen Stempel in ihr Wertungsheft.

Am Römerweg folgt man auf 96 km Länge den Spuren der Römer, der einstigen Weltmacht, und entdeckt dank zahlreicher „Meilensteine“ und Aussichtspunkten am Weg die Geschichte und die Landschaft zwischen dem Renaissanceschloss Schallaburg und der Burg Plankenstein. Der Rundweg ist durchgehend beschildert und führt durch acht Orte – von den Toren der Wachau bis zu den ersten Gipfeln im Alpenvorland. „Immer mehr Wanderer aus nah und fern entdecken sie Schönheiten dieser Rundtour“, freut sich Römerweg-Koordinator Wolfgang Zimprich über den Erfolg des Regionsprojektes.

Nähere Infos, Gratis-Folder zum Tag des Römerweges mit allen Startplätzen und Startzeiten sowie die aktuelle Ausgabe „Meilenstein – Das Magazin zum Römerweg“ und die Römerwegkarte gibt es bei der Gemeinde Hürm, T. 02754/8239, bei Mostviertel Tourismus, T. 07482 /20444 oder unter www.derroemerweg.at

*Bildtext: Die Gemeinde Hürm ist heuer Austragungsort vom Tag des Römerweges.
Im Bild Bürgermeister Hannes Zuser und Vbgm. Birgit Bruckner mit Römerweg-Koordinator Wolfgang Zimprich vor der malerischen Sooßer Schlosskulisse*

FOTO: fotoplutsch